



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Rencontre avec les médaillés iraniens des Jeux olympiques et paralympiques - 17 /Sep/ 2024

Ce matin, lors de sa rencontre avec les médaillés iraniens des Jeux olympiques et paralympiques, le Guide suprême de la Révolution islamique a salué la participation des athlètes, affirmant que leur succès a reflété "l'éclat des capacités" de la nation et la "manifestation de son identité nationale, politique et religieuse". Selon lui, leurs exploits ont apporté "fierté, honneur et bonheur" à la population.

L'Ayatollah Khamenei a insisté sur l'importance de découvrir les talents à temps, d'améliorer la vie des champions et de promouvoir à la fois le sport de haut niveau et le sport pour tous. Il a déclaré que ces efforts permettraient de "poursuivre et d'accélérer les progrès du sport" en Iran.

Exprimant son plaisir de rencontrer ces "chères figures honorables du pays", il a adressé des remerciements sincères aux athlètes, aux entraîneurs et à tous ceux qui ont contribué à leurs succès.

Le Guide suprême a également évoqué l'importance du sport pour la société, rappelant les propos du ministre des Sports sur ses bienfaits sociaux et psychologiques, soulignant que "le sport joue un rôle clé dans la diplomatie publique et renforce la position du pays sur la scène internationale".

Le Guide suprême de la Révolution islamique a salué les athlètes iraniens pour leurs performances remarquables, non seulement sur le plan sportif, mais aussi pour leurs actions symboliques, soulignant que ces gestes porteurs de sens renforcent l'identité nationale et religieuse de la République islamique. "En offrant vos médailles aux enfants de Palestine et de Gaza, en portant le voile avec modestie, en nommant votre délégation au nom des Imams et en prenant des selfies avec le drapeau palestinien, vous avez affirmé la confiance de la nation iranienne face à ses détracteurs."

L'Ayatollah Khamenei a ajouté que ces actions représentent des valeurs profondes et a promis d'expliquer leur importance au peuple. Il a également dénoncé les efforts continus des ennemis pour affaiblir les convictions religieuses en Iran, mais a souligné que des gestes tels que l'embrassement du Coran par les athlètes sur la scène mondiale démontre la persistance de l'identité religieuse et nationale de l'Iran.

Le Guide suprême a exprimé sa gratitude envers les athlètes pour leur comportement digne et mesuré sur la scène internationale, affirmant que "leur attitude démontre un sens aigu de responsabilité envers la nation et le pays."

Le Guide suprême a souligné l'impact profond des médailles remportées par les athlètes, en particulier leur capacité à insuffler de l'espoir dans la société. "Certains se découragent face à de petites épreuves, mais lorsque nos jeunes athlètes paralympiques montrent leur force en fauteuil roulant, cela inspire espoir et courage à tous," a-t-il déclaré.

L'Ayatollah Khamenei a également pointé du doigt les politiques partiales et malveillantes de certains pays dans la gestion des compétitions sportives internationales, en soulignant les contradictions flagrantes de ces nations : "Alors qu'un pays est exclu des compétitions pour cause de guerre, le régime sioniste, responsable de la mort de 41 000 personnes, dont des milliers d'enfants en moins d'un an, continue de participer sans être sanctionné."

Ces propos réaffirment la position de la République islamique selon laquelle "le sport, loin d'être apolitique comme prétendu, est l'un des terrains où les manipulations politiques sont les plus manifestes."



l'Ayatollah Khamenei a insisté sur la nécessité pour les sportifs iraniens de conserver leurs valeurs et leur exemplarité au-delà des compétitions. "Votre comportement inspire de nombreux jeunes. Tout comme vous avez affiché votre respect pour la religion, la morale et vos responsabilités religieuses et politiques sur les scènes internationales, vous devez maintenir ces principes dans votre vie quotidienne," a-t-il affirmé.

Le Guide suprême a également adressé plusieurs recommandations aux responsables du sport iranien, appelant à un investissement plus poussé dans la détection des talents dès l'école. "Il est crucial de se concentrer sur les disciplines à fort potentiel de médailles, telles que la lutte, mais aussi sur nos sports traditionnels, comme le 'zurkhaneh' et le polo iranien," a-t-il souligné.

Il a mis l'accent sur l'importance de promouvoir ces disciplines lors des compétitions internationales, mettant en lumière leur symbolisme et leur importance culturelle. Par ailleurs, il a rappelé l'obligation de soutenir les athlètes qui refusent de concourir face à des adversaires sionistes en raison de convictions religieuses ou nationales. "Protéger ces sportifs est une responsabilité clé pour nos autorités sportives," a-t-il conclu.

l'Ayatollah Khamenei a souligné la nécessité pour le gouvernement de garantir des conditions de vie dignes et des opportunités d'emploi aux sportifs, tout en veillant à répondre à leurs besoins en matière d'équipements sportifs autant que possible. Il a également réitéré l'importance du développement du sport de masse : " Je soutiens pleinement le sport de compétition, mais il ne faut pas négliger le sport de masse, car il permet de réduire de nombreuses dépenses pour le pays, tant physiques que morales. "

Dans ses dernières recommandations, le Guide suprême a insisté sur l'importance de tirer parti des capacités des entraîneurs iraniens, estimant que leur soutien est crucial pour la progression continue du sport iranien : " Je suis satisfait des progrès réalisés par le sport iranien et ce développement doit se poursuivre. "

Au début de la rencontre, le ministre des Sports et de la Jeunesse, M. Donyamali, a présenté un bilan des performances des athlètes iraniens aux Jeux olympiques et paralympiques de Paris, déclarant : " Le drapeau de la République islamique d'Iran a été hissé 37 fois lors de ces compétitions. "

Le ministre a également détaillé les mesures mises en place pour améliorer la situation sportive du pays, soulignant les efforts déployés pour soutenir les athlètes nationaux.

Lors de la rencontre avec le Guide suprême, plusieurs athlètes iraniens de renom ont exprimé leur gratitude envers l'Ayatollah Khamenei pour ses prières, ses messages de félicitations et son soutien indéfectible. Parmi eux, Mme Sareh Javanmardi, plusieurs fois médaillée d'or en tir paralympique, M. Arian Salimi, médaillé d'or en taekwondo aux Jeux olympiques de Paris, et M. Rouhollah Rostami, champion paralympique en haltérophilie.

Les champions ont rappelé les accomplissements moraux des athlètes iraniens sur la scène internationale et ont demandé aux autorités sportives de se concentrer davantage sur leurs conditions de vie et d'emploi, soulignant que cela est essentiel pour garantir la pérennité des succès sportifs de la République islamique d'Iran.